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P R O T O K O L L 
der ordentlichen Mitgliederversammlung   

am 15. Februar 2023 im Bürgersaal Rathaus Vörstetten 
 

Teilnehmende: Siehe Anwesenheitsliste  
 

 

Top 1 Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden   

Der 1. Vorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Ein 
besonderer Willkommensgruß geht an Ole Müller vom Badischen 
Tennisverband und an das Ehrenmitglied Bernhard Pawelke. Er heißt die 
Gemeinderäte und den Bürgermeister-Stellvertreter Hans-Jörg Frey 
herzlich willkommen. Bürgermeister Lars Brügner musste sich wegen einer 
terminlichen Kollision entschuldigen. Von der Presse begrüßt er Bruno 
Mayer von „Von Haus zu Haus“.   

  
Top 2 Totenehrung 

Die Anwesenden ehren Herrn Rolf Frey, der am 31.01.2023 verstorben ist 
und Gründungsmitglied des Vereins war. 

     
TOP 3 Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung vom 

12.05.2022 

Das Protokoll der Sitzung wird einstimmig genehmigt.  
 
Top 4 Grußworte 

 Bürgermeister Stellvertreter Hans-Jörg Frey begrüßt und spricht den Dank 
der Gemeinde für die geleistete Arbeit aus.  

 Ole Müller, Ehrenmitglied des Badischen Tennisbundes, bedankt sich für die 
Einladung.   

 
Top 5 Rechenschaftsberichte 
 

a) 1. Vorsitzender 
 

Der 1. Vorsitzenden berichtet über das vergangene Jahr. Mit 
Arbeitseinsätzen der Mitglieder konnten die Plätze im Frühjahr 
instandgesetzt werden. Auf Grund der nach wie vor vakanten Position 
des Platzwarts wurden nur zwei Plätze geöffnet, da der Arbeitsaufwand 
für die wenigen engagierten Personen v.a. aus dem Vorstand sonst 
nicht zu bewältigen ist. Etwas geholfen habe die eingeführte Pflicht für 
Arbeitsstunden, dennoch wäre mehr Engagement der Mitglieder 
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notwendig. Er beklagt weiterhin die Verschmutzung durch Jugendliche, 
die unter der Pergola feiern.  
Der Verein hat sich beim Gumbiswinkelfest, der Bürgermesse und beim 
Nachtweihnachtsmarkt engagiert. Gemessen am Aufwand sind die 
finanziellen Erlöse nicht immer zufriedenstellend. Hier sehe er aber 
auch eine Aufgabe des Vereins sich zum einen zu präsentieren und 
zum anderen sich für die Dorfgemeinschaft zu engagieren. Er bedankt 
sich bei allen Mitwirkenden und UnterstützerInnen. Ausdrücklichen 
Dank geht an die Familien Meier und Häbel, die den Platz und die 
Garage beim Gumbiswinkelfest zur Verfügung gestellt haben.  
 
Für die kommende Saison wird eine Firma mit der 
Frühjahrsinstandsetzung der Tennisplätze beauftragt und der 
Arbeitseinsatz von Vereinsmitgliedern v.a. für die Pflege der 
Außenanlage eingesetzt. Ausdrücklich wird Jürgen Emmerich für die 
Unterstützung beim Herrichten der Tennisplätze gedankt.. Positiv wird 
die Nutzung des Tennisheims durch den Waldkindergarten erwähnt.  
Ein Dank für die Unterstützung geht an die Sponsoren Raiffeisenbank, 
Gundelfingen, Sparkasse Nördlicher Breisgau, Stuckert Wohnbau, 
Getränke Bürklin, Holz von Bolz, Dorfbäckerei Ritter sowie die 
Gemeindewerke Gundelfingen.  
 

b) Sportwartin 
 

Der 1. Vorsitzende informiert darüber, dass es im Verein leider keine 
eigene Mannschaft gibt. Bei den Herren spielen einzelne Mitglieder in 
der SG March-Hochdorf, bei den Frauen Beate Ebbertz-Becker in 
Bötzingen. Das traditionelle Schleifchenturnier wurde am 8.Mai 
durchgeführt.  
 

c) Jugendwart 
 

Der Jugendwart berichtet über eine erfolgreiche Kooperation Schule und 
Verein, in deren Folge sich 16 Kinder im Verein angemeldet haben, die 
unter Anleitung von Elias Maio dann weiter trainiert haben. Im Winter 
wurde durch Beate und Sigi eine Ballschule in der Halle angeboten. 
Abgerundet wurde das Jahr mit einer Weihnachtsfeier am Clubheim. 

 
Die Kooperation soll auch in der kommenden Saison durchgeführt 
werden. In den Sommerferien ist ein Kinder-Tennis-Camp geplant.  

 
Top 6 Kassenbericht   
 

Felix Waigel stellt den Kassenabschluss mit einem Überschuss von 364,17 
Euro vor. Die gegenüber dem Vorjahr höheren Einnahmen gehen auf das 
Gumbiswinkelfest und den Nachtweihnachtsmarkt zurück. Die 
Mitgliedsbeiträge konnten konstant gehalten werden. Auf der Ausgabenseite 
sind Investitionen (neues Zelt, neuer Rasenmäher) angefallen. 
 
Die MV stimmt dem vorgelegten Kassenbericht zu und beschließt den 
Überschuss in die freie Rücklage zu übertragen.  
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Top 7 Bericht der Kassenprüfer 

Bruno Becker berichtet über die durchgeführte Kassenprüfung und bestätigt 
eine einwandfreie und ordnungsgemäße Rechnungslegung.  
Der 1.Vorsitzende dankt den Prüfern Bruno Becker und Klaus Trahasch für 
ihre Arbeit. 

 
Top 8 Entlastung des Vorstandes 

Bürgermeister-Stellvertreter Hans-Jörg Frey dankt dem Vorstand für die 
geleistete Arbeit und  bittet um die Entlastung.  
 
Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 

  
Top 9 Anträge 

 Es liegen keine Anträge vor.  
 
Top 10 Ehrungen    

Ruth Weigel stellt sich nicht mehr zur Wahl als Sportwartin. Ihr wird vom 1. 
Vorsitzenden für Ihre Arbeit gedankt und ein Blumenstrauß überreicht. 

 
a) Badischer Tennisverband 

Ole Müller vom Badischen Tennisverband ehrt Felix Weigel, Beate Ebbertz-
Becker und Brian Raynor mit der silbernen Ehrennadel des Badischen 
Tennisbundes. Er bedankt sich für die vielen Jahre des ehrenamtlichen 
Engagements für den Tennissport. Felix war 1998 zum ersten Mal und 
insgesamt 19 Jahre im Vorstand aktiv. Beate war 14 Jahre erste Vorsitzende 
und gehört insgesamt auch schon 21 Jahre dem Vorstand an. Brian ist seit 
24 Jahren, davon 18 Jahre als 2. Vorsitzender im Vorstand tätig. Alle 
Genannten engagieren sich darüber hinaus bei verschiedenen Aktivitäten wie 
Festen, Platzpflege usw.   
Siegbert Lipps erhält die bronzene Ehrennadel.   

 
b) Vörstetter Tennisverein 

Brian hat erklärt, nicht mehr zur Wahl für ein Vorstandsamt zur Verfügung zu 
stehen. Der 1. Vorsitzende schlägt der Versammlung vor, Brian für seine 
Verdienste zum Ehrenmitglied zu ernennen. Die Versammlung stimmt dem 
einstimmig und unter großem Applaus zu.  

 
Top 11 Neuwahlen 

a) 2. Vorsitzende 

Beate Ebbertz-Becker steht als Kandidatin zur Verfügung. Es gibt keine 
weiteren Kandidaten. Beate wird einstimmig zur 2. Vorsitzenden gewählt 
und nimmt die Wahl an.  

b) Vorstand Finanzen 

Auch hier gibt es nur einen einzigen Kandidaten. Felix Weigel stellt sich 
weiterhin für das Amt zur Verfügung. Er wird einstimmig zum Vorstand 
Finanzen gewählt und nimmt die Wahl an.  
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c) Sportwart/-in 

Es gingen keine Bewerbungen ein. Die Position bleibt unbesetzt. 
 

d) Schriftführer/-in 

Es gingen keine Bewerbungen ein. Die Position bleibt unbesetzt. 
 

e) Beisitzer/-in 

Es gingen keine Bewerbungen ein. Die Position bleibt unbesetzt. 
  
Top 12 Ausblick / zukünftige Entwicklung   

Die Mitgliederentwicklung der letzten Jahre wird vom 1. Vorsitzenden anhand 
einer Präsentation erläutert. Derzeit gibt es 115 Mitglieder. Erfreulich ist die 
Entwicklung bei den Kindern (siehe auch Bericht des Jugendwarts). Eine 
große Lücke klafft in der Altersgruppe 27 bis 40 Jahre.  
Die Attraktivität des Vereins steht weiterhin im Fokus des Vorstandes. Zur 
kommenden Saison wird eine Ballmaschine angeschafft. Um die derzeit 
brach liegenden Plätze 3 und 4 wieder attraktiv zu gestalten, wird der Bau 
eines Allwetterplatzes geprüft. Die Hütte bedarf einiger Investitionen, 
insbesondere die Heizung ist erneuerungsbedürftig. Hier wird auch über die 
Installation einer Photovoltaikanlage nachgedacht. 
In der kommenden Saison wird eine Schnuppermitgliedschaft für 99 Euro 
Jahresbetrag für Einzelmitglieder und eine Familienmitgliedschaft für 149 
Euro Jahresbetrag angeboten. Am 23.04.2023 findet das Schleifchenturnier 
und am 23.06.2023 ein After-Work Tennis statt. Der erste Arbeitseinsatz wird 
am 11.03.2023 stattfinden. Weitere Arbeitseinsätze werden rechtzeitig 
bekannt gegeben.      

 
Top 13 Verschiedenes 

Priska Stopper fragt, ob der Tennisverein Überlegungen habe, 
den.Bouleplatz wieder instand zu setzen.  
Dieser wurde bereits SpielerInnen angeboten, die allerdings kein Interesse 
an einer Anlage beim Tennisverein haben. Beim Tennisverein sind derzeit 
keine personellen Ressourcen für die Instandsetzung des Bouleplatzes 
verfügbar.  
 
Hans-Jörg Frey spricht im Namen der Gemeinde noch mal seinen Dank für 
die engagierte Arbeit aus. Insbesondere erwähnt er die Zusammenarbeit mit 
dem Waldkindergarten. Er freut sich, dass der Tennisverein sich bereit erklärt 
hat, auch beim nächsten Gumbiswinkelfest, das in 2024 50-jähriges Jubiläum 
hat, mitzuwirken.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 






